



## TRAVESÍA CENTRAL DEL PIRINEO

### Lambán mantiene que la TCP es prioritaria

El presidente de Aragón, Javier Lambán, manifestó ayer que no está haciendo «nada menos» que el anterior Gobierno y que sigue alineado con la declaración institucional de 2011 que considera «prioritaria» la Travesía Central del Pirineo (TCP). En respuesta a una pregunta del portavoz del PAR, Arturo Aliaga, ironizó en referencia a la reciente reunión mantenida en Moncloa por el aragonésista con Luisa Fernanda Rudi y Mariano Rajoy y le dijo: «Estamos esperándolo a usted porque hemos advertido de que tiene una posición privilegiada para ser determinante».